



## MSC-Priental: Oldtimer-Ausfahrt am 1. Oktober

### Beitrag

**Der MSC-Priental e.V. veranstaltet am 1. Oktober seine erste Oldtimer und Youngtimer Ausfahrt. Teilnehmen können Fahrzeuge bis Baujahr 1997.** Die Strecke geht über 140 Kilometer durch den Landkreis Rosenheim und Miesbach. Hier ist nicht die Schnelligkeit sondern Gleichmäßigkeit gefragt. Start ist am Marktplatz Prien und Ziel Bahnhof Aschau, hier werden die Teilnehmer gegen 14:40 Uhr in Empfang genommen und mit einem Getränk und einem Geschenk begrüßt. Nach der Zieldurchfahrt geht es zum Cafe Pauli zur Siegerehrung. Letzte Absprachen und Vorbereitungen zur Veranstaltung wurden am Hans-Clarín-Platz in Aschau getroffen, v.r. Guido Reuper, Mario Lang, Hans Pellkofer junior.

**Text und Foto:** Touristinformation Aschau

**BIKE SALE**  **bikePARK**  
SAMERBERG

**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

### Kategorie

1. Freizeit



## Schlagworte

1. Aschau
2. Cafe Pauli
3. Miesbach
4. MSC-Poriental
5. Oldtimer
6. Prien am Chiemsee
7. Rosenheim